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Als Haus- und Fachärzte und Psychotherapeuten  
behandeln wir Patienten nah am Wohnort und begleiten
sie vertrauensvoll – oft ein Leben lang. Doch diese  
besondere Nähe ist in Gefahr. Um sie zu schützen,  
muss sich in der Gesundheitspolitik etwas bewegen.


